

Artikel vom 05.02.2017

Frauen Union

## Jahreshauptversammlung 2017



Unsere neue Vorstandschaft von links: Schatzmeisterin Katja Gröbner, Schriftführerin Andrea Egelkraut, stv. Vorsitzende Monika Jakob, Beisitzerin Monika Müller, Vorsitzende Ute Hopperdietzel, Beisitzerin Helga Heinrich, stv. Vorsitzende Sabine Pausch, Beisitzerin Tamara Reh-Wolfrum, Beisitzerin Eleonore Richter, Beisitzerin Heidi Schleicher mit der Kreisvorsitzenden FU Hof-Land, Gitti Baumann.

### **Neue Vorstandschaft bei der Frauen-Union Regnitzlosau**

Am Mittwoch, 01. Februar 2017 gab es Neuwahlen im Rahmen der Jahreshauptversammlung der Frauen-Union Regnitzlosau. Jutta Welzer, Bezirkssekretärin der CSU Geschäftsstelle Hof, leitete die Wahl, bei der Ute Hopperdietzel wieder als Vorsitzende gewählt wurde. Als ihre Stellvertreterinnen blieben Sabine Pausch und Monika Jakob im Amt. Schriftführerin Eleonore Richter übergab an Andrea Egelkraut, blieb aber als Beisitzerin in der Vorstandschaft ebenso wie Schatzmeisterin Monika Müller, deren Nachfolgerin Katja Gröbner ist. Im Beisitz blieben Helga Heinrich, Heidi Schleicher, neu wurde Tamara Reh-Wolfrum gewählt. Ute Hopperdietzel bedankte sich für das Vertrauen der 36 Damen und gratulierte der neu formierten Gruppe, außerdem den im Amt bleibenden Kassenprüferinnen Renate Scherzer und Manuela Wolfrum sowie den Delegierten und Ersatzdelegierten. Grußredner Wolfgang Hopperdietzel, 2. Bürgermeister der Gemeinde Regnitzlosau, Oliver Geyer, CSU Ortsvorsitzender und Eleonore Richter als Vorsitzende der Senioren-Union Regnitzlosau bedankten sich für die gute Zusammenarbeit zwischen den politischen Gruppierungen CSU, FU und SEN. Monika Jakob informierte über Aktuelles aus dem Kreisrat und belobigte das Ehrenamt aller Generationen. Abschließend wurden langjährige Mitglieder der

Frauen-Union von der Kreisvorsitzenden FU Hof-Land, Gitti Baumann geehrt. Simone Lang, 10 Jahre, Marion Luding, Liselotte Künzel und Anita Kemnitzer, 25 Jahre, Edith Hopperdietzel, 30 Jahre.